

# 廣報 東榮

編集発行 愛知県北設楽郡東栄町役場 TEL(代)400



## 國道の舗装工事 (三輪地内)

東栄町で最も重要な道路である二級国道一五一号線は、昭和二十年に官界格移して、町内区域では近年急速に改築工事が各所で進められています。特に、町の玄関口にある東栄駅と本郷を結ぶ区間は、交差点が多く、その重要性で早く改良が促進され、道路の拡張から順調に進み、現在わずかに市原、海老鳴間を残すのみとなっています。

この改良工事の最終的なものとしては、横渠、市原間に架設された東栄橋が、昨年三月にしむ工式を終えた東栄橋がかけられます。まことに、残された市原、海老鳴間にについては、昭和四十一年から向

こう三ヵ年の計画で、特殊改良第第一工事が実施され、それに伴う内改築工事も同様の計画で予定されています。

これらの改良に伴って、舗装工事も順次進められており、本郷の街路区画図二三四是、昭和三十一年度に完成され、おとり、昨年度には敷地橋をはさんだ本郷、加賀野間の延長一、一九二三、そして本郷道路を中心とする延長一、二〇二四が、それ以後東栄橋をはさんで六九四四號の舗装が完了しています。

本年度に入つては、本郷、東栄駅間の本郷寄りから延長一、三〇〇五、工事費一、六〇〇万

国道舗装、ぐんぐん進む  
東栄駅・本郷間

田で、福田組の手によって、特殊改良第四種に使つて、現在機動力をフルに使つて、現在我舗装工事が行なわれています。この工事のしゅん工は、九月中旬の予定となっています。

なお、国道を除いた県道月地内六五〇ばかり下田、川原町方面で四二二の舗装工事を、本年夏に

円で、福田組の手によつて特殊改良力をフルに使つて急ピッチな舗装工事が行なわれています。この工事のしめ工は、九月中旬の予定となつていて、なお国道を除いた県道月地内六五〇㍍と、下田、川角間七四二㍍の舗装工事も、本年内に施工の運びとなつていて、このように、町内の主要道路を中心になつと改良工事がすすめられ、向こう五ヵ年以内には、その大半が完全な姿に変わつていくことは充分予想されるわけで、東栄町の發展にも大きく結びつくことであり、まさに喜ばしいことといえます。

被保険者証がかわる  
昭和四十一年九月一日をも  
愛知県下一斉に国民健康  
の被保険者証が更新され  
八月中旬に、新しい被保険

話をうながすに仕事の依頼も話題の回収を行なないで済ませる場合などは、必ずしも「お預かり」を申立てざるようお願いします。新しくいたる被保険者証は玉子色に黒色印刷されたものです。なお九月一日以降は旧被保険者証は無効となりますからご注意ください。

町の人口		7月の納税	
◆総	数	9,511人	固定資産税
	男	4,557人	2期分
	女	4,954人	保育料
6月中の異動	減	53人	7月分
出生	5人	死亡	9人
転入	22人	転出	71人
◆世帯総数	2,045世帯	保険料	"
—住民登録人口 6月末日現在—		国民年金保険料	"
◆納期		7月29日	



一ヶ年左  
顧みて

たしましては、皆様の関心の的  
でありました豊川用水事業の公

いて大きなウエイトを占めた産業振興につきましては、前述の

旧工事も、現在までに約五十パーセントの竣工をみましたが、残る工事

にも全力を傾注しておりますの  
で、近く全面復旧の見通しとな  
っております。また、中設楽地  
内をはじめとした国道の改良工  
事、および国、県道の舗装工事  
も順次すみられており、近き  
将来には、町内主要道路の大半  
の改良整備を終わり、産業開発  
の基礎をつくり上げるために努  
力をいたす所存であります。  
以上はほか、今後残された  
大きな問題といたしましては、



——条例の一部改正で——  
印鑑証明書の様式を変更

十六日の町議会において、印鑑法の改正がなされました。この条例改正は、印鑑証明書の様式を変更しました。これは、正確性を高め、迅速に処理し、市民へのサービス向上を目的として改めたものです。

紙十三枚、横三枚、  
縦三枚は、別に示  
たとおりです。  
なお、届け出  
び証明書交付に  
ては従来どお  
ますが、印鑑の  
要性上やむをえ  
い理由のほかは  
本人が申請され  
よう、特にご留  
をお願いします

東証第 号		印 鑑 証 明 書		
住 所	愛知県北設楽郡東栄町大字	字	番地	昭 - - -
所 在 地	愛知県北設楽郡東栄町大字	字	番地	昭 - - -
氏 名			登録印	備考
生年 月日	明・大・昭 年 月 日			昭和一年月日登記
証明印		この印鑑は届出のものと相違ない事を証明する		
昭 和 年 月 日				
愛知県北設楽郡東栄町長				

# 住民登録の届出を 励行しましょう

より、常に人口の状況が明らかになると、その結果として、児童の名簿を作成したり、国民年金、国民健康保険費の収納、印鑑登録料などの支払いが義務づけられる。また、皆さんが自動車運転免許証を取得する場合の住民票抄本も、印鑑登録料、主食配給券によって成り立つのです。住民票によって成り立つのです。住民登録の届出は、どのようなときにするかと申しますと、便をおつかっておられます。

住民登録には  
国民年金手

たり世帯主が死亡したときなどで、住所や世帯主に変更があつた日から十四日以内に届出をしなければならないことになつております。もし正当な理由がないのに届出をしなかつた時は過料に処せられますから、前記は

## 稻作 (2)

『農作業と対策』



が住所を変わったときは、住民登録の届出とは別に、「国民年金被保険者住所変更届」に「年

金手帳を忘れずに持参してください。  
金手帳がなくなりましたら、国民年金の加入している人が  
住所を変更したときは、国民年金の加入している人が  
このことが徹底していないといわれています。  
このことによって、届出がなされないことがあります。  
届出がなされないままになっている人が多いです。

住民登録は皆さんの日常生活のお役に立つこと、また、町のいろいろな仕事の基礎資料となる重要なのですから、率直を正しく、早く届出るようお願いいたします。

施肥は文字通り穂の発育実入ら施肥のめがいいからといって、穂の土台になる茎が細く弱くては効果が少ないし、かえって害のこともある。施肥をやることは、施肥をやることではない。施肥をやる穂にならない。出穗三〇と四〇日前に色が

おちつき、しまった丈夫な船であります。時期は出穗の三〇〇～二五日前で、峰光で十五日肥てます。こことは低温で肥料が残つてるので、やや遅延させた方がよい。この頃の色工合、天候を見て十日、當りへK化成で施用後、色がおちてきたら、出穗時の状態を見る実肥を施すようにする。

暴力

夏は涼溝が動く季節です  
あけつけなしの家をねらうのはコソドロばかりではありますま  
家庭では、おやすみになるときなどには、のぞか  
れないよう注意しましょう。

警察だより

共同一斉散布を行つて下さい。

三、穂いもちの計画

六〇

◆理由のない因縁をつける  
暴力団に注意しましょう

**暴** 夏はち漢が動く季節です  
**力** あけっぱなしの家をねらうのはコンドロばかりではありません。年ごろのご婦人はおられる家では、おやすみになるには、のぞかないよう注意しましょう。

